

**ÉPINAC.** L'association a désormais un site internet flambant neuf et a annoncé un tracé de 30 km.

# Du nouveau pour La Boucle

La neuvième édition de la Boucle des mineurs, qui se déroulera le 13 avril prochain, est aujourd'hui bien sûr les rails.

La première réunion de l'année de l'association de La Boucle des mineurs, mercredi soir, s'est ouverte sur la présentation des vœux du président Jean-Paul Collin qui, très vite, entrait dans le vif du sujet en annonçant que le dossier d'organisation était parti le jour même.

## Un nouveau tracé et un nouveau site... Internet

Ce dossier, très complet et lourd à monter, est d'autant plus important que La Boucle des mineurs change cette année de statut. En effet, ce dernier passe de celui d'une "course nature" à celui de "trail court" puisque proposant pour la première fois un



Betty et J. Paul Collin, heureux grands parents d'Andréas, ont offert le champagne  
Photo C. P. (CLP)

parcours de 30 km. Un tracé qui, fort heureusement, n'est pas impacté par le site Natura 2 000 relativement proche. Le président, qui se veut modeste dans ses estimations, table sur une participation de 130 coureurs. L'ajout du circuit de 30 km suppose bien évidemment

des ajustements, notamment lors de l'après course, qui seront réglés lors des prochaines réunions.

René Lobet, webmaster de l'association, présentait alors le nouveau site de la Boucle des mineurs qui est aujourd'hui accessible. La grande nouveauté réside

dans le fait que les coureurs y trouveront désormais le bulletin leur permettant de s'inscrire directement sur le site, ce qui devrait considérablement faciliter la gestion de l'événement, tant pour les coureurs que pour les organisateurs.

Ce nouveau site a satisfait

les présents qui ont ensuite procédé au paiement de leurs cotisations, ce qui amena à faire un point sur la trésorerie où chacun nota les nombreuses dépenses déjà engagées pour cette neuvième édition. Sachant que l'organisation de ces courses requiert beaucoup de monde, un appel est lancé en direction des bonnes volontés qui souhaiteraient rejoindre l'association. Elles peuvent pour cela se rendre sur le site <http://laboucle-desmineurs@free.fr>.

CHANTAL PITELET (CLP)

Les tarifs d'inscription restent inchangés pour les 10 et 20 km (10 € tarif préférentiel et 12 € si inscription sur place pour les 10 km et 12 et 14 € pour les 20 km), les tarifs du 30 km sont fixés à 14 € et 16 €.

Prochaine réunion mercredi 12 février, à 19 heures au domaine du Curier.

## DRACY-LÈS-COUCHES

### Les vœux de Georges Budin

Dimanche après-midi, le maire Georges Budin a présenté ses vœux à ses administrés et est revenu sur les différents travaux réalisés. Georges Budin, maire de Dracy, a accueilli les habitants du village. Puis, il a lu un courrier d'Octave Labuissière, 96 ans et résident en maison de retraite, donateur du terrain où s'élève maintenant le verger communal. Le maire a également précisé qu'il avait rendu visite, accompagné de deux conseillers municipaux, à la centenaire du village, Céline Guillier.

#### Nouvelle donne

Des changements politiques auront lieu en 2014 avec, en premier lieu les élections municipales en mars 2014, et l'entrée au sein de la nouvelle intercommunalité Entre Monts et Vignes. Une réunion aura lieu dans la semaine à cet effet. Un important travail sera à effectuer avec la désignation des vice-présidents et l'attribution des compétences. Georges Budin a tenu aussi à saluer tous les acteurs de la communauté de communes Autour du Couchois, qui ont accompli un travail bénéfique.



Les vœux sont toujours un moment privilégié pour les habitants. Photo V. P. (CLP)

Concernant les travaux, le maire a parlé des diverses réalisations de la municipalité, le verger communal, l'achèvement des finitions aux abords de la salle des fêtes, l'achat de la maison

Clair-Terme et le déplacement des containers verre et carton.

En 2014, le projet principal sera la réhabilitation de la maison acquise avec l'aménagement de deux logements, afin d'accueillir de nouvelles familles. Pour terminer, Georges Budin a remercié toutes les personnes qui contribuent au bon fonctionnement de la commune.

VÉRONIQUE PETEUIL (CLP)

## COUCHES

### Reprise sportive au Tonus-club



Les cours se déroulent au gymnase et à la salle de la Bergerie. Photo V. P. (CLP)

Lundi, les activités ont repris avec le Tonus-club couchois. Cette association propose cinq cours de gym par semaine et une marche. Les horaires sont les suivants : lundi, cours senior à la Bergerie de 15 à 16 heures, et gym d'entretien de 18 h 15 à 19 h 15 au gymnase ; mardi de 9 à 11 heures, marche, au départ de la zone de loisirs et de 19 h 30 à 20 h 30, gym tonique au gymnase ; jeudi de 9 à 10 heures, gym pour tous à la salle de la Bergerie et samedi de 9 h 15 à 10 h 15, renforcement musculaire au

gymnase. Les cours débutent par un échauffement et se terminent par des étirements.

Autre atout de ces moments sportifs, la musique rythme les mouvements des participants, femmes et hommes. Donc, si une résolution pour cette nouvelle année est de reprendre une activité physique, il ne faut pas hésiter à venir tester la diversité des séances dispensées par des animatrices titulaires d'un brevet fédéral.

V. P. (CLP)

CONTACT Véronique au 06.84.78.51.12